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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 6 Ottobre 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10 inizia la seduta:  
Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 19 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni  
Comunicazione n. 01 - J. Dell’Omodarme (PD) - “Caso di scabbia in una scuola cittadina” 

 

 

Question Time   
Question Time  02 - (Odg aggiuntivo) - CONSEGUENZE SGOMBERO DEL CAMPO DELLA BIGATTIERA - 

PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN 

DATA 2/10/2015 - ID 1193641 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

discussa 

 

 

Ore 15,30 Interruzione dei lavori del consiglio 

 

 

Alle ore 16,30 si riprendono i lavori del consiglio 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22 consiglieri, la seduta è valida 
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Question Time   
Question Time 01 (Odg aggiuntivo) 
LAVORI URGENTI SCUOLE ELEMENTARI “PARMINI” - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA, 

CAPOGRUPPO NUOVOCENTRODESTRA, IN DATA 1/10/2015 - ID 1192944 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: R. Latrofa (NCD) 

discussa 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 - AGGIORNAMENTO SUI TEMPI DI REALIZZAZIONE DEL PROGETTO DELLA 

NUOVA ROTATORIA DI SAN PIERO A GRADO - PRESENTATA DAL CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) 

IN DATA 31/08/2015 (ASS. FORTE) - ID 1181012 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 
Interrogazione 02 - ALLAGAMENTI A PISA SUD - PRESENTATA DAL CONS. NERINI 

(NOIADESSOPIS@) IN DATA 31/08/2015 (VICESINDACO) - ID 1181230 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 02 - CONCESSIONE DELLA GESTIONE E DELL’USO DELL’IMPIANTO DI TENNIS POSTO 

IN PIAZZALE DELLO SPORT AL TENNIS CLUB PISA - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 22/04/2015 (ASS. SANZO) - ID 1136622 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore allo Sport) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - INQUINAMENTO A TIRRENIA E A CALAMBRONE DALLA ZONA INDUSTRIALE DI 

STAGNO? - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 20/05/2015 (ASS. 

SANZO) - ID 1147087 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Interventi: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 06 - STATO DI ATTUAZIONE DELLE OPERE DI MITIGAZIONE DEL RUMORE 

FERROVIARIO DA PARTE DI R.F.I. - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI (SEL) IN DATA 16/06/2015 

(ASS. SANZO) - ID 1157226 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Conclude: S. Ghezzani (SEL) discussa 
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Mozione d’Ordine: 
Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) chiede 10 minuti di sospensione della seduta 

per confrontarsi con i capigruppo, prima della discussione dell’Argomento previsto all’Ordine del 

giorno 

Votazione della Mozione d'Ordine:  approvata 

 

Alla ripresa dei lavori, dopo l'appello, sono presenti in aula  22 consiglieri la seduta è valida 

 

Il Presidente R. Del Torto (PD), comunica che è stato deciso, nella riunione con i Capigruppo, di 

discutere l’Argomento previsto all’Ordine del giorno,  nella prossima seduta del  Consiglio 

Comunale. 

 

 

Mozioni 

Mozione urgente  
Il Consigliere J. Dell’Omodarme (PD) richiede l’urgenza della mozione ad oggetto: “NO ALLA 

REALIZZAZIONE DI UNA CENTRALE A BIOMASSE NEL CENTRO DI COLTANO - PRESENTATA DA VARI 

CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. DELL’OMODARME (PD), IN DATA 30/09/2015 - ID 1192424 “- 

Votazione dell’urgenza della mozione:  favorevoli: 14  contrari:  08  astenuti: 02  approvata 

 
Mozione 31 - NO ALLA REALIZZAZIONE DI UNA CENTRALE A BIOMASSE NEL CENTRO DI COLTANO - 

PRESENTATA DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. DELL’OMODARME (PD), IN DATA 

30/09/2015 - ID 1192424 

Illustra: J. Dell’Omodarme (PD) 

Interventi: R. Latrofa (NCD), V. Antoni (M5S), O. Di Stefano (Riformisti), M. Ricci (Una città in 

comune-PRC), M. Nerini (Noi adesso Pis@), Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica), F. De Negri 

(PD), S. Ghezzani (SEL), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), F. Auletta (Una città in comune-PRC), R. 

Mariotti (In lista per Pisa), V. Fichi (PD), F. De Negri (PD) presenta un emendamento. Il Consigliere 

J. Dell’Omodarme (PD) accetta l’emendamento. La Consigliera V. Antoni (M5S) chiede il ritiro della 

mozione. Il Consigliere J. Dell’Omodarme (PD) non accetta di ritirare la mozione 

Dichiarazioni di voto: 

Non partecipa al voto: S. Ghezzani (SEL), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), M. Ricci (Una città in 

comune-PRC), V. Antoni (M5S) 

Votazione mozione:  la votazione non è valida per mancanza del numero legale. 

 

La seduta, per mancanza del numero legale viene sospesa per 10 minuti. 

 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 11  consiglieri, non essendoci più il numero legale, alle 

ore 19,50 la seduta viene sciolta. 

 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


